

Desde aquí podemos realizar diferentes paseos hacia la Peña de Santullán donde está ubicado un antiguo Castro prerromano, Monte Ventoso, o la vía verde de Castro-Alén. Por la pedanía discurre el Camino de Santiago del Norte, donde encontramos un albergue para peregrinos.

Fiestas

25 Julio
Santiago

29 Septiembre
San Miguel



Teléfonos interés

JUNTA VECINAL
942879000



OFICINA DE TURISMO
942871512

DYA
942860300

EMERGENCIAS
112

URGENCIAS
061

BOMBEROS
942859090

POLICÍA LOCAL
942861294

GUARDIA CIVIL
942861146

AYUNTAMIENTO
942782900

AUTOBUSES ALSA
942867145
(Estación de autobuses)
<https://www.alsa.es/>
Información y reservas

CASTROBUS
<https://www.castrobus.es/>

AUTOBUSES IRB
(Castro-Urdiales—Bilbao)

942867026
<https://www.bilbao-castro.es/>



juvesantullan@hotmail.com

<https://jvsantullan.castro-urdiales.net/>
<http://turismo.castro-urdiales.net>
<https://www.castro-urdiales.net/>



La localidad se encuentra a 110 metros de altitud sobre el nivel del mar.

SAN TU, LLÁN

cantabria
infinita

GOBIERNO
de
CANTABRIA



AYUNTAMIENTO DE
CASTRO-URDIALES



Lugares que visitar



la sede de la Junta
está ubicada en
una escuela de
principios del s. XX,
proyectada por
Eladio Laredo.

Ermita de la Virgen de la Soledad

Esta bonita ermita posee
una singular decoración
referida a símbolos
astrales.

San Julian y Santa Basilisa

A principios del s. XV,
Diego de Otañes mandó
construir una nueva
iglesia y capilla mayor,
de San Julian y de Santa
Basilisa. La torre se
reconstruyó en 1690.
Destaca una escultura
funeraria de Juan de
Garay, virrey de
Cataluña. Se trata de
una pieza de alabastro
del s. XVII.

Casa de Los Sierra

En el barrio de Arcillero
destaca la casa de los
Sierra, obra de los
Sisniega, familia de
maestros canteros que
habían trabajado en las
grandes obras del
periodo. Aparece un
escudo en esquina,
señal de nobleza y otro en
el último piso de la torre.
También hay una imagen
de Santiago Matamoros al
que rinden homenaje cada
25 de julio como santo
patrón de la pedanía

Vía Verde Castro- Traslaviña

Transcurre sobre la pista
de un antiguo tren minero
que unía Castro-Urdiales
con Vizcaya entre prados
y bosques hasta los
cargaderos de la costa.
El tramo más accesible y
acondicionado es el de
Santullán-Túnel de
Herreros (5,5 km).

